



# TRAS LA DAMA VERDE DE ÍSLAND

AURORAS POLARES EN ISLANDIA

# TRAS LA DAMA VERDE DE ÍSLAND AURORAS POLARES EN ISLANDIA

SALIDA: 28 DE NOVIEMBRE 2025 | 9 DÍAS / 8 NOCHES

Nos gusta pensar en esta gira como la introducción ideal a Islandia. Visitaremos los legendarios volcanes y glaciares del sur de Islandia, así como la encantadora península de Snæfellsnes en el oeste del país. Conocida como "Islandia en pocas palabras", Snæfellsnes contiene ejemplos de todo tipo de paisajes en una zona increíble. Este recorrido ofrece grandes oportunidades para tomar fotografías memorables de famosas maravillas como el monte Kirkjufell, el parque nacional Snæfellsjökull, Geysir y la cascada Skógafoss. Pero no cabe duda que, a estas latitudes en una isla a caballo entre dos continentes, el incentivo fundamental es mirar hacia el cielo esperanzados en que el viento solar insufla todo su poder sobre la tierra y así, la esquiva Dama Verde, se presenten en todo su esplendor.



VIAJARÁS CON

## Sebastián Álvaro

Periodista, comenzó a trabajar en TVE y desde 1981 se dedicó a crear y dirigir un nuevo formato de documentales de aventura con el nombre de "Al filo de lo Imposible" que se consolidaría como uno de los programas de mayor prestigio de la televisión de todos los tiempos. Durante más de 30 años ha sido el mayor jefe de expediciones de aventuras de España, capaz de acometer y filmar las aventuras más arriesgadas, desde la ascensión de las catorce cumbres hasta las travesías al Polo Norte y al Polo Sur, la de la cordillera de los Andes en globo aerostático, o la de los desiertos del Taklamakán y el Gran Mar de Arena. Ha realizado, además, la exploración de lugares tan inhóspitos como el cañón del Yarlung Tsangpo, Antártida, Tierra de Fuego, Karakorum y Georgias del sur. En la actualidad sigue impulsando y dirigiendo expediciones de aventura de alto nivel, al tiempo que coordina varios proyectos de ayuda humanitaria en lugares de alta montaña encaminados a cambiar las condiciones de vida de lugareños de Nepal y Pakistán. Por su trabajo ha sido condecorado con tres medallas al mérito militar y el Premio Nacional del Deporte. Es autor de más de quince libros, conferenciante y articulista.



KIRKJUFELL

TRAS LA DAMA VERDE DE ÍSLAND. AURORAS POLARES EN ISLANDIA

## ITINERARIO:

### DÍA 1 | ESPAÑA - ISLANDIA

28 DE NOVIEMBRE DE 2025

Presentación en el aeropuerto y embarque con destino a la ciudad de Reykjavík. Llegada a medianoche y traslado al hotel. Alojamiento.

### DÍA 2 | CASCADAS DE LAVA (D/-/C)

29 DE NOVIEMBRE DE 2025

Disfrutaremos de un delicioso y saludable desayuno islandés en el hotel. Saldremos hacia el noroeste a través de un túnel submarino atravesando Hvalfjörður (Bahía de las Ballenas) para luego continuar por la carretera conduce a Borgarfjörður, una zona pintoresca e histórica del oeste de Islandia. Veremos las espectaculares cascadas Hraunfossar y Barnafoss, ambas maravillosas por sus formaciones de lava y aguas glaciares de un azul brillante. Conduciremos a través de los encantadores minibosques, formaciones de lava y granjas de la región de Borgarfjörður de camino a Reykholt, hogar del eminente erudito, político y autor de sagas del siglo XIII, Snorri Sturluson, quien vivió una vida muy interesante y jugó un papel muy importante en la guerra de clanes de este período. Y aun así tuvo tiempo de relajarse en la piscina de aguas termales de su casa solariega, que todavía se puede ver hoy. La última parada del día es Deildartunguhver, la fuente termal más potente de Europa. Actividad incluida: Realice una visita guiada al poderoso tubo de lava de Víðgelmir con la ayuda de nuestra pasarela de fácil acceso y nuestra iluminación de última generación. Este es un viaje que toda la familia puede disfrutar. Las cuevas suelen ser lugares oscuros, estrechos y poco atractivos; sin embargo, ¡este no es el caso en el tour The Cave Explorer! Lo que solía ser un terreno difícil y accidentado

ahora es fácil y divertido. El camino, que va de un gran salón al siguiente, está ligeramente iluminado para revelar el mágico inframundo. La impresionante belleza de la cueva de lava de Víðgelmir se muestra en los asombrosos colores y formaciones rocosas que solían esconderse en la oscuridad. La iluminación destacada en lugares seleccionados de esta impresionante cueva te ayudará a disfrutar de la cueva en todo su esplendor. Únase a nuestros guías experimentados y aprenda sobre la geología única y la impresionante historia de Víðgelmir. Cena y alojamiento en la zona de Borgames.

### DÍA 3 | HIELO Y FUEGO (D/-/C)

30 DE NOVIEMBRE DE 2025

Desayuno en el hotel. Pasaremos el día explorando la península de Snæfellsnes. Conocida como "Islandia en pocas palabras", esta área mostrará una asombrosa variedad de paisajes naturales que se pueden ver en la isla, pero todos convenientemente ubicados en un área. Esto forma parte del remoto y tranquilo Parque Nacional Snæfellsjökull, que lleva el nombre del magnífico volcán coronado por un glaciar de la península (última erupción: 250 d.C.). Se dice que la montaña está protegida por un espíritu benévolo y seguramente nos sentiremos recargados mientras conducimos por este hermoso parque. Visitaremos pueblos pesqueros encantadores y apartados mientras avanzamos por la península norte. Veremos la montaña más fotografiada de Islandia, Kirkjufell, y el fiordo circundante repleto de arenques y orcas. Continuaremos a lo largo de la costa, haciendo algunas paradas para admirar las increíbles formaciones columnares de basalto y las olas del Atlántico Norte. Cena y alojamiento en la zona de Borgames como la noche anterior.



SELJALANDSFOSS

TRAS LA DAMA VERDE DE ÍSLAND. AURORAS POLARES EN ISLANDIA

## DÍA 4 | EL CÍRCULO DORADO (D/-/C)

1 DE DICIEMBRE DE 2025

Tras el desayuno nos dirigiremos a la famosa ruta del Círculo Dorado. El Círculo Dorado de Islandia presenta un trío de preciosas atracciones naturales. Comenzaremos con una visita al Parque Nacional Þingvellir (Patrimonio de la Humanidad por la Unesco), donde los colonos vikingos establecieron una asamblea anual en el año 930 d. C. Este parlamento se ha convertido ahora en el parlamento en funcionamiento más antiguo del mundo. Þingvellir es también una obra maestra geológica, ya que marca el sitio visible de la Cordillera del Atlántico Medio, donde se encuentran las placas continentales de América del Norte y Eurasia. Puedes caminar por un sendero que te llevará entre el cañón que marca la ubicación de la cresta. A través de pintorescas tierras de cultivo alcanzaremos la famosa cascada Gullfoss, que muchos lugareños consideran la catarata más hermosa de Islandia. Cerca se encuentra la zona de aguas termales de Geysir, repleta de pozos de barro hirviendo, respiraderos de vapor y géiseres explosivos. El más famoso de ellos es Strokkur, un géiser de gran chorro que entra en erupción cada diez minutos. Como regalo local y cultural de hoy, haremos una parada en el pequeño pueblo de Laugarvatn para probar el tradicional “pan de aguas termales” con salmón cocinado en tierra cálida en aguas termales geotérmicas. Alojamiento y cena en la zona del Círculo Dorado.

## DÍA 5 | MARAVILLAS DE LA COSTA SUR (D/-/C)

2 DE DICIEMBRE DE 2025

Desayuno. Conduciremos por la emblemática costa sur, una de las principales regiones agrícolas del país, por un camino que pasa por granjas típicas islandesas, a menudo con caballos en los campos. Dependiendo del clima, también podremos vislumbrar el hermoso Monte Hekla, el volcán que entra en erupción con más

frecuencia en Islandia. El sur de Islandia alberga el Centro LAVA, una exposición educativa interactiva de alta tecnología que muestra la actividad volcánica, los terremotos y la creación de Islandia a lo largo de millones de años. Disfrutaremos tanto de la exposición como de ver una interesante película sobre los volcanes islandeses en el cine del Centro. A medida que avancemos, es posible se pueda vislumbrar Eyjafjallajökull, el famoso volcán cubierto de hielo cuya erupción en 2010 detuvo el tráfico aéreo en todo el mundo. Nos detendremos en dos espectaculares cascadas, cada una con su propio encanto y carácter. Dependiendo de las condiciones del sendero, podremos caminar detrás de Seljalandsfoss. Skógafoss es una de las cascadas más fotografiadas del país y se dice que es el escondite de antiguos tesoros. Pasaremos por Eldhraun, los vastos y surrealistas paisajes de lava que se crearon en un solo flujo, el más grande conocido en la historia. Comenzaremos a ver vistas de los glaciares mientras nos dirigimos hacia el sureste de Islandia y la región de Vatnajökull, el glaciar más grande de Europa. Cena y alojamiento en la zona de Kirkjubæjarklaustur.

## DÍA 6 | VATNAJÖKULL NATIONAL PARK AND THE GLACIER LAGOON (D/-/C)

3 DE DICIEMBRE DE 2025

Desayuno. Hoy estaremos en la zona sur del Parque Nacional Vatnajökull, que lleva el nombre del glaciar más grande de Europa. El parque completo cubre casi el 14% de la masa terrestre de Islandia y se considera el parque nacional más grande de Europa occidental. Comenzaremos con una visita a la laguna glaciar Jökulsárlón, donde la vista de los icebergs flotando en las profundas aguas glaciales es impresionante. Con suerte, es posible que también divisemos focas relajándose en la zona. Cerca se encuentra la “playa de los diamantes”, donde restos cristalinos de icebergs permanecen sobre la arena negra antes de



JOKULSARLON

## TRAS LA DAMA VERDE DE ÍSLAND. AURORAS POLARES EN ISLANDIA

desaparecer en el océano. continuaremos la famosa zona de Skaftafell del parque nacional, una hermosa región de "fuego y hielo" creada por la actividad volcánica y rodeada por muchos glaciares. Este es el hogar de Svinafellsjökull, una de las desembocaduras glaciales más bellas que emergen de Vatnajökull. Proseguiremos hacia el oeste, pasando por vastas llanuras de arena creadas por deslaves glaciales. La carretera conduce a Vík, el pueblo más meridional de Islandia. Daremos un paseo por la playa de Reynisfjara, admirando las extraordinarias formaciones rocosas y las atronadoras olas del Océano Atlántico. Actividad fácil por el glaciar Solheimajokull. Después de reunirse con su guía de glaciares certificado en nuestro campamento base Solheimajokull junto al glaciar Solheimajokull, se le equipará con el equipo adecuado (crampones, piolet y amés). Escuchará una breve sesión informativa sobre seguridad y luego se dirigirá a su caminata por el glaciar. Su guía de glaciares certificado y experimentado lo llevará a través de un paraíso helado de diferentes tonos de hielo glaciar. Los espectaculares colores del hielo pueden ser blancos, azules o cristalinos. Podrás ver con seguridad profundas grietas y calderas de agua, junto con otras características interesantes del glaciar. Durante la caminata por el glaciar, tendrás muchas oportunidades para tomar fotografías. Además, su guía experto compartirá su sabiduría sobre los paisajes siempre cambiantes de los glaciares islandeses, su formación y cómo estos gigantes helados están conectados con los volcanes y montañas circundantes. No se necesitan habilidades técnicas para este recorrido y se le proporcionará todo el equipo necesario para caminar por el glaciar. Esta es una excelente manera de experimentar un glaciar islandés. Cena y alojamiento en Vík, la comunidad más meridional de Islandia.

**DÍA 7 | REYKJANES - BLUE LAGOON - REYKJAVIK (D/-/-)**  
4 DE DICIEMBRE DE 2025

Desayuno en el hotel. Hoy nos deslizaremos por una hermosa carretera costera que conduce a la impresionante península de Reykjanes. Reykjanes fue designado Geoparque por la Unesco en 2015 debido a sus muchas características geotérmicas y volcánicas interesantes, y es un lugar fantástico para explorar. Visitaremos Strandarkirkja, una bonita iglesia de madera única en la Islandia rural. Existe una antigua tradición de que las oraciones en la iglesia han ayudado a brindar suerte y éxito a los pescadores que trabajan en mares peligrosos. La pequeña iglesia está construida justo en la costa con impresionantes vistas de las turbulentas olas del océano que se encuentran con rocas volcánicas y arenas negras. Buscaremos un pintoresco conjunto de casas de elfos pintadas ubicadas en los terrenos de la iglesia. Conduciremos hasta el lago Kleifarvatn, ubicado en un entorno fascinante, agreste y parecido a la luna. Cerca del extremo sur del lago se encuentra Krýsuvík, donde poderosos chorros de vapor escapan desde las profundidades de la corteza terrestre y vapor sulfuroso se eleva desde numerosos respiraderos geotérmicos. Se pueden observar pequeñas fuentes termales, ollas de barro de colores brillantes, piscinas hirviendo y otros tipos de actividad geotérmica. Continuaremos por montañas bajas a lo largo de la costa para detenemos en escarpados acantilados que se elevan desde el mar. Continuaremos a la mundialmente famosa Laguna Azul. Ubicada en un campo de lava negra, este spa geotérmico es una laguna llena de agua de mar cálida y rica en minerales que brinda la máxima interacción y relajación con la naturaleza cruda de Islandia. Aquí podremos disfrutar de un agradable baño en las aguas curativas de la laguna, una maravilla única de la naturaleza con agua agradablemente cálida y rica en minerales en medio de un campo de lava negra.



BLUE LAGOON

## TRAS LA DAMA VERDE DE ÍSLAND. AURORAS POLARES EN ISLANDIA

Regreso a Reykjavík, donde la noche está abierta para disfrutar de la animada capital de Islandia. Noche en Reikiavik.

### DÍA 8 | REYKJAVÍK (D/-/-)

5 DE DICIEMBRE DE 2025

Desayuno en el hotel. Tendremos la mañana para para explorar Reykjavík, dar un refrescante paseo y hacer algunas compras. Para quienes regresan a Madrid, a la hora indicada tendremos el traslado al aeropuerto de Keflavík para embarcar en el vuelo de regreso. Para quienes regresan a Barcelona tendrán una noche más de alojamiento.

### DÍA 9 | ISLANDIA - ESPAÑA

6 DE DICIEMBRE DE 2025

Desayuno y traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo de regreso a Barcelona.

### SEGUROS:

Seguro de asistencia y cancelación póliza INTERMUNDIAL ESE59-I23-59A1.

Consultar condiciones.

### HOTELES PREVISTOS O SIMILARES:

REYKJAVÍK	Reykjavík Fosshótel
HAMRI	Hamar Hotel
GEYSIR	The Hill (former Hotel Flúðir)
KIRKJUBÆJARKLAUSTUR	Klaustur Hotel
VIK	Reykjavík Fosshótel



REYKJAVÍK

REYNISFJARA

TRAS LA DAMA VERDE DE ÍSLAND. AURORAS POLARES EN ISLANDIA

**Salida desde Madrid:**

Precio por persona base  
acomodación doble **4.685 €**

Precio por persona base acomodación individual: 5.595 €

**Salida desde Barcelona:**

Precio por persona base  
acomodación doble **4.885 €**

Precio por persona base acomodación individual: 5.795 €

GRUPO: Mínimo 12 pasajeros - Máximo 18 pasajeros

**VUELOS PREVISTOS O SIMILARES:****Salida desde Madrid:**

WI 247	28 NOV	MAD - KEF	22:15 - 01:50+1
WI 246	5 DIC	KEF - MAD	15:50 - 21:15

**Salida desde Barcelona:**

FI 597	28 NOV	BCN - KEF	11:45 - 15:30
FI 596	6 DIC	KEF - BCN	08:00 - 13:10

**REQUISITOS DE ENTRADA:**

DNI o Pasaporte con validez de más de 6 meses a la fecha de regreso.

**EL PRECIO INCLUYE:**

- Acompañamiento de nuestro experto Sebastián Álvaro.
- Billetes aéreos y tasas de aeropuerto.
- Recepción, bienvenida y traslado al hotel Reykjavik.
- Autocar privado y guía de habla hispana según itinerario del día 1 al día 6.
- 7 noches de alojamiento con desayuno y baño privado.
- 5 cenas de tres platos (días 2,3,4,5 y 6).
- Visita a la Víðgelmir lava cave (día 2).
- Visita a una panadería geotérmica al aire libre y degustación de pan de centeno y salmón al vapor (día 4).
- Entrada al Centro LAVA y película sobre volcanes en el Cine del Centro Lava (día 5).
- Tarifa de baño en Blue Lagoon y alquiler de toalla, mascarilla de barro de sílice y una bebida (día 7).
- Seguro de asistencia y anulación.

**EL PRECIO NO INCLUYE:**

- Gastos personales.
- Bebidas.
- Comidas y cenas no especificadas.
- Maleteros.
- Late check out.
- Todo aquello no especificado en el precio incluye o itinerario.

SKAFTAFELL

TRAS LA DAMA VERDE DE ÍSLAND. AURORAS POLARES EN ISLANDIA

### ④ RESERVAS:

Los servicios han sido contratados con los proveedores aceptando unas condiciones especiales que se trasladan al cliente para su aceptación expresa, quien acepta al inscribirse dichas Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de este Viaje. Y que básicamente son las siguientes:

En el momento de inscripción se realizará un pago del 25%.

91 días antes: 50% del total del viaje.

61 días antes: 75% del total del viaje.

31 días antes: 100% del total del viaje.

Si alcanzado el grupo mínimo establecido de participantes para la realización del viaje y tras confirmación expresa de la salida por parte de El País Viajes, el cliente deseara cancelar se estipulan las siguientes condiciones especiales: Con más de 91 días de antelación una penalización del 5%

Entre 90 y 61 días antes de la salida del viaje: 25% como penalización.

Entre 60 y 46 días antes de la salida del viaje: 50% como penalización.

Entre 45 y 31 días antes de la salida del viaje: 75% como penalización.

A partir de 30 días antes de la salida: 100% como penalización.

Estos gastos corresponden a los que la agencia organizadora tiene que hacer frente por los compromisos adquiridos en este viaje y que favorecen la singularidad de su itinerario.

### ④ INFORMACIÓN ADICIONAL:

Tanto los detalles del itinerario como todas las informaciones contenidas en esta ficha técnica se elaboran con mucha antelación en base a precios e informaciones orientativas que ayudan al cliente a conocer los principales detalles del viaje que desea elegir, por lo que deben tomarse única y exclusivamente a título informativo como una base a lo programado, estando sujetas a posibles variaciones. Al contratar el viaje el cliente debe informarse de las reservas y precios concretos. El itinerario requiere de un mínimo de pasajeros por lo que a la confirmación de este se detallará el itinerario definitivo, así como se deberá firmar con la agencia el contrato de viaje combinado correspondiente.

### ④ INFORMACIÓN IMPORTANTE:

Las visitas pueden sufrir modificaciones de acuerdo con la operatividad y/o mejor desarrollo del itinerario.

Dado que las reglamentaciones de viaje cambian constantemente en todo el mundo, rogamos a todos nuestros clientes que nos consulten para mantenerse informados sobre las últimas recomendaciones vigentes antes de viajar.



MÁS INFORMACIÓN:  
viajes.elpais.com/es-es  
919 432 376